

Stuttgart, 31.05.2021

Namensänderung der Hohensteinschule in Stuttgart-Zuffenhausen

Beschlussvorlage

| Vorlage an | zur | Sitzungsart | Sitzungstermin |
|----------------------------|------------------|-------------|----------------|
| Verwaltungsausschuss | Einbringung | öffentlich | 14.07.2021 |
| Bezirksbeirat Zuffenhausen | Beratung | öffentlich | 20.07.2021 |
| Verwaltungsausschuss | Beschlussfassung | öffentlich | 28.07.2021 |

Beschlussantrag

Die Hohensteinschule, Grundschule in Stuttgart-Zuffenhausen, wird zum Schuljahr 2021/22, das heißt mit Wirkung vom 01.08.2021, umbenannt in

Grundschule am Stadtpark Stuttgart-Zuffenhausen

Begründung

Im Zuge der Aufhebung der Werkrealschule der Hohensteinschule zum Schuljahr 2017/18 (GRDrs 902/2012) und dem Beschluss zur Änderung der Grundschulbezirksgrenzen in Stuttgart-Zuffenhausen (GRDrs 49/2017) wurde der Stammsitz der Hohensteinschule von der Hohensteinstraße 25 an ihre bisherige Außenstelle in die Marconistraße 65 verlegt.

Ab dem Schuljahr 2017/18 erfolgte die Einschulung der neuen Erstklässler nur noch am Standort Marconistraße, die Grundschul-Außenstelle in der Hohensteinstraße läuft sukzessive aus. Noch bis Ende des Schuljahres 2020/21 hat die Hohensteinschule eine Außenstelle in der Hohensteinstraße 25. Ab dem Schuljahr 2021/22 gibt es für die Hohensteinschule dann nur noch den Standort Marconistraße 65.

Bereits im Zuge des Umzugs der Hohensteinschule an den Standort Marconistraße im September 2020 war klar, dass sich die Schule umbenennen möchte, da der neue Standort keine Verbindung mehr mit dem Namen Hohensteinschule hat.

Die Leitung der Hohensteinschule hat daher nach Einbindung aller schulischen Gremien mit Schreiben vom 22.03.2021 beantragt, der Hohensteinschule den Namen „**Grundschule am Stadtpark**“ zu geben.

Nach § 24 Schulgesetz muss der Name einer Schule die Schulart und den Schulort angeben. Der offizielle und vollständige Name entsprechend dieser Bestimmung lautet somit:

**Grundschule am Stadtpark
Stuttgart-Zuffenhausen**

Die Schulleitung teilte dazu mit, dass beim Namensfindungsprozess in einer ersten Runde Schülerinnen und Schüler, Eltern und Kollegium der Hohensteinschule aufgefordert waren, Namensvorschläge einzubringen. Aus einer Vielzahl an Vorschlägen wurden die drei am häufigsten genannten ausgewählt. In einer zweiten Runde wurde dann von Schülern, Eltern und Lehrern der Favorit mit eindeutigen Ergebnis mehrheitlich gewählt. Der Vorschlag hat einen regionalen Bezug, da die Schule direkt am Stadtpark liegt und der Name ist den Kindern somit vertraut. Über den Vorschlag wurde in der Gesamtlehrerkonferenz am 20.01.2021 und in der Schulkonferenz am 09.02.2021 einstimmig abgestimmt. Die Schulgemeinde wünscht sich, dass der Name „**Grundschule am Stadtpark**“ möglichst zum Schuljahr 2021/22 wirksam wird.

Das Regierungspräsidium wurde informiert und erhebt keine Einwendungen gegen den Vorschlag. Die Schule liegt im Stadtbezirk Zuffenhausen, so dass der Bezirksbeirat Zuffenhausen im Rahmen der Behandlung dieser Vorlage ebenfalls beteiligt wird.

Finanzielle Auswirkungen

Die sich durch die Namensänderung ergebenden Kosten werden im Rahmen der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel finanziert.

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

keine

Vorliegende Anfragen/Anträge:

keine

Erledigte Anfragen/Anträge:

keine

Isabel Fezer
Bürgermeisterin

Anlagen

keine

<Anlagen>